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ATA Nº 1– Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Aos quatorze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, às nove horas, no Polo A da 
Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA), a Comissão de Monitorização do Plano de Gestão de 
Riscos de Corrupção e Infrações Conexas (CMPGRCIC) e os membros do Gabinete de 
Auditoria e Controlo (GACI).-------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foram convocados por email todos os membros do CQA, da CMPGRCIC e do GACI. ----- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA - Docentes: Manuela Frederico (Coordenadora), Carlos Melo Dias, Cristina 
Veríssimo, Ana Maria Poço dos Santos; Perito em avaliação: Patrícia Moura e Sá (FEUC); 
Representante dos não docentes: Carlos Beltrão; ---------------------------------------------------------  
--------CMPGRCIC - Marília Maria da Conceição Neves (Coordenadora), Maria Isabel  
Santareno, Cidália Maria Araújo.  
--------GACI -  Elisabete Fonseca (Coordenadora), Margarida Maria Pereira. ----------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Plano de trabalho para 2020; ------------------------------------------------------------ 
--------Ponto Dois: Articulação e complementaridade entre os grupos; ------------------------------   
--------Ponto Três: Congresso da Qualidade em novembro de 2020; ---------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Outros; ------------------------------------------------------------------------------------ 
---------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos------------------------------------------------- 

-------- Plano de trabalho para 2020; -------------------------------------------------------------------------- 
--------Apresentaram-se os elementos do GACI, CMPGRCIC e CQA. Falou-se sobre o processo 
de recertificação da Escola e a importância da articulação dos três grupos tendo a CMPGRCIC 
a função de identificação e o GACI e o CQA as funções de análise e complementaridade 
entre os grupos. Manifestou-se o desejo de não trabalhar de forma isolada, mas de forma 
estruturada pelos processos. ------------------------------------------------------------------------------------ 
-------- Falou-se sobre a informação disponível na página da Escola e sobre os alertas relativos 
à proteção de dados; sobre um documento de recolha de evidências, enviado à Presidente 
da Escola, no qual foi proposto um quadro descritivo das responsabilidades de 
colocação/atualização da informação da página da Escola e que esse documento deverá ser 
anexado ao Manual da Qualidade. Foi justificada essa preocupação com a avaliação do SIGQ, 
e explicado o nível de desenvolvimento dos referenciais e a necessidade de ter no mínimo 
“substancial”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A Coordenadora do CQA expressou a mais valia da elaboração do plano de atividades 
anual da CMPGRCIC e foi retomada a reflexão sobre a possibilidade de ter os níveis de risco 
e probabilidade de ocorrência. A Coordenadora da CMPGRCIC falou sobre as dificuldades 
deste ano letivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------- Foi pedido o contributo de todos para a elaboração do plano de atividades, para a 
organização do congresso e referida a necessidade de planear a organização dando 
continuidade à parceria com a UC e com o IPC. ------------------------------------------------------------ 
--------A Coordenadora do CQA sugeriu convidar algumas pessoas para participar nas 
auditorias o que podia ser uma mais valia para esse trabalho e trazer maior credibilidade à 
verificação. A proposta foi aceite. ----------------------------------------------------------------------------- 
--------Foi dada informação sobre a reunião da CAPQ.----------------------------------------------------- 
-------- Manifestada vontade de que o próximo e- Boletim contasse com informação do GACI 
e da CMPGRCIC. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------Às onze horas e cinquenta minutos, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada 
a ata, a partir da qual se produziu a presente síntese. ----------------------------------------------------                                                        


